

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 9 de Julio de 2017.

EH Bildu aboga por alcanzar «una solución dialogada» en torno a los Alardes

Domingo, 9 julio 2017, 09:02 En su valoración en torno al 30 de junio, el grupo municipal de EH Bildu se reafirmó en «la confianza que hay que depositar en los y las jóvenes irunesas que participan y disfrutan masivamente del Alarde igualitario. Ellos y ellas cambiarán el sentido de una fiesta cuyo acto central desaparece año tras año del programa municipal». EH Bildu ha señalado que, el 30 de junio, el grupo pidió al alcalde, José Antonio Santano, «que rectificase en su actitud y se aviniese a recibir al alarde igualitario, pero nuevamente lo rechazó. Somos conscientes que en nuestra ciudad existen diferentes maneras de vivir el Alarde. Como el alcalde manifestó públicamente su intención de reunirse con EH Bildu de Irun, le emplazamos a convocar dicha reunión, que creemos debe ampliarse a todos los grupos». EH Bildu «siempre se ha manifestado a favor de llegar a una solución dialogada de este problema, y por eso esperamos que en esta ocasión el deseo manifestado por el señor alcalde sea sincero».